

Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Herausgeber: Union syndicale suisse
Band: 73 (1981)
Heft: 10

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bienvenue à Ruth Dreifuss

La mutation qui a eu lieu récemment au secrétariat de l'Union syndicale suisse implique aussi un changement à la rédaction de la «Revue». Celle-ci sera en effet assumée à l'avenir par Ruth Dreifuss, qui occupe, comme l'on sait, depuis le début du mois d'octobre, le poste de secrétaire romande de l'USS.

L'élection de Ruth Dreifuss a eu un large écho dans le monde syndical helvétique et même au-delà de nos milieux. Car c'est la première fois qu'une femme est chargée de pareilles responsabilités dans le cadre de la plus grande organisation de salariés de notre pays. Cela est d'autant plus remarquable que, pour l'instant du moins, elle est la seule représentante de langue française parmi l'équipe restreinte des secrétaires responsables de l'USS. Le scrutin du 14 juin dernier concernant l'égalité entre les hommes et les femmes, pour laquelle les syndicats s'étaient engagés à fond, n'a sans doute pas été totalement étranger à la désignation de Ruth Dreifuss.

Mais le Comité directeur de notre Union a évidemment fait son choix en tenant compte aussi des qualités personnelles et de l'activité déployée jusqu'ici par notre collègue qui a suivi, rappelons-le, les écoles obligatoires à Genève. Elle a ensuite été occupée notamment comme secrétaire d'hôtel au Tessin, comme rédactrice du journal «Coopération» et comme assistante-sociologue au centre psycho-social universitaire de réadaptation de Genève. Après avoir obtenu sa maturité commerciale, elle a entrepris des études d'économie politique qu'elle termina avec une licence de l'Université de Genève. Elle a travaillé pendant plusieurs années à la Direction de coopération au développement et de l'aide humanitaire du Département fédéral des affaires étrangères à Berne.

Ruth Dreifuss a été très active sur le plan syndical, en particulier dans le secteur féminin. Elle a dirigé les travaux de la Commission féminine de la Fédération suisse du personnel des services publics (VPOD) et fait partie de la Commission féminine de l'USS. Elle a aussi assumé la charge de vice-présidente de la commission qui s'est occupée de la révision des statuts de la VPOD.